

*Den eigenen Tod, den stirbt man nur, doch mit dem Tod des anderen muss man leben.
(Mascha Kaléko)*

Andreas «Res» Stoller

29. Oktober 1947

gestorben in Ligurien, 17. September 2019

Seine Lebensenergie hat genau so weit gereicht, dass ich ihm seinen sehnlichsten Wunsch, seine Lebensliebe, das Meer, noch einmal zu sehen, erfüllen konnte. Dafür bin ich dankbar, aber auch unendlich traurig.

Ich danke den Ärzten, dem Praxis- und Pflegepersonal des Lindenhofspitals, die ihn in den letzten Monaten begleitet haben. Er fühlte sich gut aufgehoben.

Wir haben gemeinsam entschieden, dass keine Abdankung stattfindet.
Barbara Aeschbacher, Altenbergstrasse 14, 3013 Bern